

SIERRA DE SAN VICENTE

Nuevo taller de empleo

La consejera de empleo, Igualdad y Juventud, **María Luz Rodríguez**, ha anunciado en Navamorcuende la puesta en marcha de un nuevo taller de empleo a través del cual veinte parados de distintas poblaciones de la Sierra de San Vicente podrán trabajar mientras mejoran su formación. Acompañada por **Victoriano Blázquez**, alcalde de Navamorcuende; **Pedro Antonio López**, delegado provincial de esta Consejería, y **José Luis González**, delegado de la Junta en Talavera, la consejera ha explicado que las veinte personas trabajarán durante un año mientras se forman en un sector con futuro dentro de los 'empleos verdes' como es la agricultura ecológica y la ganadería sostenible. Sostiene que "ambos pueden ser una alternativa en la agricultura, porque ha sido parte fundamental del pasado de Castilla-La Mancha y también del presente y futuro, que puede generar riqueza y empleo en la Sierra".

ESPINOSO DEL REY

Cuatro ediles son tráfugas

La Comisión de Seguimiento del Pacto Antitráfugismo ha analizado los ocho nuevos casos de tráfugismo que se han desarrollado en otros tantos municipios del país entre los que se encuentran la población conqunense de Tres Juncos y la toledana de Espinoso del Rey. Tras este encuentro, dicha comisión ha optado por declarar a los tres ediles del PSOE y al concejal del PP tráfugas, tras la dimisión que interpusieron estos integrantes de la corporación municipal de Espinoso del Rey para descaabgar de su cargo al socialista **Samuel Gómez**, que hasta ahora era el alcalde. Hay que recordar que hace unos días, los tres integrantes del grupo municipal socialista y el único miembro del PP interpusieron una moción de censura que hizo posible que el concejal popular ocupara el sillón de la alcaldía.

COMARCA DE LA JARA

El nuevo parque de bomberos de Belvís funcionará en septiembre

El nuevo parque de bomberos de la comarca de la Jara, radicado en Belvís y dependiente del Consorcio Provincial, comenzará a funcionar el próximo mes de septiembre, según ha anunciado **José Manuel Tofiño**, presidente de la institución. Se trata de un edificio moderno



que está ubicado en una zona alejada de los núcleos de población importantes, ya que el más próximo -el de Talavera- dista treinta kilómetros. El presidente regional, **José María Barreda**, cursó la pasada semana visita a este nuevo parque que se levanta sobre una parcela de 4.500 metros cuadrados, con una superficie total construida de 1.063 metros cuadrados, de los que se reservan 455 a las cocheras y 608, divididos en dos plantas, para zonas de trabajo, estancia y administración. El parque está situado a la entrada de Belvís de la Jara, en una parcela cedida por el Ayuntamiento próxima al futuro polígono industrial, en un lugar estratégico de acceso con las diferentes vías de comunicación de la localidad. Ofrecerá sus servicios de forma directa a 39 municipios -que suman casi 39.000 habitantes- y cubrirá una extensión geográfica de 3.353 kilómetros cuadrados. La dotación la componen 27 trabajadores.

LA PUEBLANUEVA

Más de 2.800 vecinos de beneficiarán del nuevo consultorio médico

El Gobierno regional va a invertir más de 2,1 millones de euros en el nuevo centro de salud de La Pueblanueva, un complejo que dará servicio a más de 2.800 vecinos que residen en esta zona básica de salud que -además de La Pueblanueva- está formada por los núcleos urbanos de San Bartolomé de las Abiertas y Las Vegas de San Antonio. Según ha informado el alcalde de La Pueblanueva, **Jesús Toledano** -en la foto-, las obras de construcción del centro se ejecutarán en el plazo de un año, el edificio se levantará en una parcela de 1.800 metros que ha sido cedida por el Ayuntamiento y constará de una superficie construida de más de 1.600 metros cuadrados distribuidos en tres plantas más sótano, donde estarán las instalaciones generales del consultorio.

